



Estudiantes del Club de Periodismo de la Unidad Educativa Particular José Domingo de Santistevan participaron en talleres de Locución, Medios digitales, Televisión y Redacción, como parte de la campaña 'Pasión x Comunicar', organizada por la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil.

Otras instituciones educativas que participaron de los talleres fueron: Torremar, Marillac, La Inmaculada, San José La Salle, Copol, Letras y Vida, Lemas, Americano, Mercantil, Instituto particular Abdón Calderón, cuyos estudiantes recibieron el respectivo certificado de participación otorgado por la carrera de Comunicación Social de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil.

"Los talleres tienen como objetivo promover la importancia de la labor del comunicador; además de orientar y ayudar a los estudiantes a tener un conocimiento actualizado de las actividades de comunicación desde sus diferentes formatos, para que puedan ponerse en práctica en los clubes de periodismo al interior de sus entidades" señaló el Lic. Efraín Luna, Director de la carrera de Comunicación de la Universidad Católica.

La Unidad Educativa Particular José Domingo de Santistevan concibe la educación como un proceso activo, dinámico y con sentido de liderazgo, en búsqueda de la excelencia de los estudiantes.